

RESULTADOS DEL DOMINGO

1	Iberia	-	Anglés	1
1	Gracia	-	Calcella	2
3	Palamós	-	Argentona	0
2	Mollet	-	Guixols	1
1	Pueblo Seco	-	Terrasense	0
1	Blanes	-	Fuerte Pio	0

Chut

SAN FELIU DE GUIXOLS
3 DE FEBRERO DE 1949

PROXIMA JORNADA

Fuerte Pio	-	Iberia
Anglés	-	Gracia
Calcella	-	Palamós
Argentona	-	Mollet
Guixols	-	P. Seco
Terrasense	-	Blanes

MOLLET, 2 - GUIXOLS, 1

Equipo: Galcerán; Fábregas, Terradas; Ventura, Bosch, Güell; Massoni, Xan, Claudio, Mallart y Dani.

Autor del tanto: Xan.

Arbitro: Olivera.

Ojalá nuestros muchachos hubieran jugado todos los encuentros de este torneo con el acierto y entusiasmo iguales a los que el domingo disputaron al Mollet la atención de los dos puntos. No se jugó, es cierto, un encuentro de aquellos que perduran a través de los días, pero sí lo suficiente para demostrarnos el inicio de una muy franca recuperación. Y aunque desde luego esta nos llega con retraso, estamos firmemente convencidos que de habérsenos anticipado unas fechas antes, muy otras serían hoy las perspectivas azulgranas. Las medidas tomadas para reformar el equipo nos parecen buenas en su conjunto y aunque no todas hayan dado el resultado apetecido. Solo que, a nuestro entender era muy expuesto alinear a un nuevo jugador en un puesto clave como el de ariete, elemento por todos desconocido y que a la postre resultó un verdadero fracaso. Era este un partido de mucha responsabilidad para el Guixols. Y frente a ella, cábenos la seguridad de que si Massoni hubiera ocupado su puesto habitual ya en la primera etapa de este encuentro, como forzosamente y ante la inutilidad del sustituto tuvo que hacerlo en la segunda, y así también alineando a Pascual de extremo derecha, muy otro hubiera sido el resultado.

Dígame lo que se diga en los momentos de pasar balance al equipo, hemos de reconocer que no ha sido, ni mucho menos, por el centro del ataque donde tuvimos nuestro bache. Podrá ser o

Pesc a su manifiesta recuperación, no pudo el Guixols evitar ser batido por la mínima.

no Massoni un ariete ideal, aun cuando debemos confesar que en ningún partido fué servido como necesita su peculiar modo de jugar, como tampoco encontró nunca la ayuda necesaria, a pesar de que ha sido siempre el delantero, que más trabajo dió a cualquier zaga adversaria. Nosotros, que conocíamos a un Massoni como rematador únicamente, lo hemos visto, y por lo que sea, obligado a convertirse en conductor del ataque, y eso, francamente, no creemos sea su fuerte.

Con los jugadores que actualmente contamos, podremos admirar a un equipo que hasta ahora no hemos visto, y dar con ello a la afición guixolense—a esta afición que, si siempre ha respondido, hoy debe hacerlo doblemente—un conjunto capaz de situar al pabellón local a la altura que por su historia se merece.

El partido con el Mollet fué, como decimos, muy disputado y, especialmente, por la brillantez de su segundo tiempo, no mereció el Guixols salir del campo batido, aunque fuera por la mínima.

Durante la primera etapa pusieron los azulgrana su máximo entusiasmo para nivelar el juego, aun cuando, como conjunto, no dió el Guixols sensación de haberlo así logrado. En cambio, en el segundo tiempo, otro fué ya su cantar, puesto que tanto por la

eficacia lograda con el cambio de ariete, como por la mayor penetración de Fábregas y Bosch pusieron al Mollet en trance muy apurado, ya que cambió completamente la fisonomía del encuentro, gracias a la buena actuación de los nueve hombres útiles que quedaban en el equipo. Y fué entonces cuando Xan rematando un buen avance de nuestra delantera con uno de sus olvidados disparos, logró desde muy lejos el tanto guixolense. Los del Mollet, en cambio, fueron logrados aprovechándose de mala inteligencia entre jugadores azulgranas.

Por el Mollet, jugó un buen partido todo su trío defensivo.

Por el Guixols, bien Galcerán, aunque pudo evitar uno de los tantos. Fábregas, extraño al campo, duro especialmente a los comienzos, mejoró luego su actuación. Terradas, el mejor de nuestro trío. Ventura, con su habitual entusiasmo. Bosch, que como su compañero debutante, tuvo que adaptarse a la diferencia del terreno, fué su actuación y especialmente en la segunda mitad, digna de todo encomio. Güell, muy bien en su reaparición. Massoni, sin juego en el primer tiempo y valiente y decidido en el segundo. Xan, muy bien y totalmente recuperado de su lesión. Claudio, el debutante, nulo. Mallart, bullicioso en los momentos iniciales, y más tarde, lesionado, poco pudo hacer. Y Dani, no tuvo su tarde.

En resumen: Muy mejorada la zaga con la inclusión de Fábregas, por lo que creemos formarán con Terradas una verdadera muralla a la que Galcerán dará buen remate. Con la inminente inclusión de López, vamos a disponer igualmente de una media comparable a las mejores del grupo. Y en la delantera, recuperado Xan, podrá formarse igualmente una línea muy compenetrada y peligrosa. Cosas todas que esperamos ver el próximo domingo.

FAUT

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Palamós	18	12	3	3	48	23	27
Calcella	18	11	3	4	47	28	25
Blanes	18	11	2	5	39	22	24
Guixols	18	9	3	6	43	33	21
Mollet	18	8	4	6	40	34	20
Iberia	18	8	2	8	41	44	18
Terrasense	18	5	7	6	37	42	17
Anglés	18	6	4	8	27	31	16
Gracia	18	5	5	8	25	31	15
P. Seco	18	6	3	9	25	36	15
Argentona	18	4	2	12	20	49	10
Fuerte Pio	18	3	2	13	30	49	8

¡ Pasen, señores, pasen !

ASI SE ESCRIBE LA HISTORIA

En las páginas de nuestro querido colega blandense, publicó Firma la reseña del partido entre rivales. Al son de bombo y platillos, que es como evidentemente tal señor se merecía dicho honor por su victoria sacó el cronista todos los latiguillos de su extenso repertorio. Incluso, y por si fuera poco, llegó a ribetear su crónica al estilo de los clásicos, como aquella parrafada en la que, según su autor, *se ventilaba* — como en el Hamlet — *el ser o no ser de una supremacía que data de nueve años atrás*.

Pero llegó el momento de enjuiciar la labor de Saz, y sin disimular el cronista sus abiertas simpatías para con uno de sus mejores héroes, le resbaló la pluma para sepultarse en el barranco que abrió con estas sus mismas palabras:

«No puede atribuirse suerte al Palamós — conforme — ni decir que el árbitro perjudicó al Guixols ... el director del encuentro — hombre enérgico — no favoreció a nadie porque igual pitó fauts de un lado que de otro; sabedor de que rivales se batían, no tuvo contemplaciones para nadie y pitando siempre lo punible o mal intencionado, hizo transcurrir el partido por cauces legales sin favoritismos. ¿Acaso debía anular goles obtenidos merced a grandes jugadas, para así el Guixols no ver que su meta era agujereada por todos lados?»

¿Y quién pidió que los anulara?

«Pitó mucho y bien, siendo tal galardón el que se merece el señor Saz.»

Oiga, señor Firma. Aunque luego no cobremos el anuncio, recuerde esta dirección:

«ÓPTICA MORATÓ - Petritxol, 9 - Barcelona»

YO, UN EXPONTÁNEO

Recibimos de Palamós la siguiente carta:

«Sr. Director de CHUT:

Como quiera que la buena educación obliga respuesta a pregunta sana, y entre nos me formulara varias, pláceme corresponderlas por si tiene a bien publicarlas y por lo que le doy las gracias anticipadas.

En primer lugar sepa que, si yo no se lo dije, si que me pregunté, y no una sino varias veces *Que dirá CHUT esta semana* y sin que por ello me considere incluido en el gremio de los estúpidos... ¿Cinismo en quien se lo preguntó? ¿No, mejor, alegría en

la dificultad ajena? ¡Pues vaya la que se le presentaba a V. al tener que comentar el 2 a 5 adverso!

Y ahora vamos a las preguntas ¿Saz? ¡Como habría sentido al final, el haberle antes silbado, caso de haberlo hecho! El que no se amilanara ante el público de Palamós era garantía de que tampoco se achicaría ante el guixolense lo cual significa cierta tranquilidad para nosotros ¿Qué habría sucedido de encontrarnos con uno de los árbitros cuya actuación casera tanto ha venido CHUT comentando? ¿O es que cada vez que dicen que un árbitro ha sido una calamidad, habremos de entender que lo ha sido por no ser a su favor parcial? Yo enjuicio la labor de Saz del pasado domingo. No otras. Y la actuación aquella fué excelente. Sino a mitad del partido entrambos equipos quedan reducidos a la mitad. Porque ¿no es verdad que dióse cuenta de las numerosas muestras *carifiosas* que los jugadores mutuamente se dedicaron?

¿Dice que Segura le aplaudió? Puede que sí, ya que sólo él hizo el milagro de que no se le tatuaran más de una docena de tacos. ¿Y cree que el Sr Saz quería cerrar el campo del Palamós por el mero hecho de que allí se echara otra piedra al campo?

Dice V. que es lo que habría sucedido si Saz no da el primer penalty al Palamós. ¿Es que no lo era? Si una jugada en que Segura llevaba el gol prendido a sus botas (bien dicen cuando dicen en su crónica *que Segura se escapaba*) y para evitarlo se le secó a trompazo limpio, no es penalty, mucho le agradecería me explicara cuando lo es.

Y yo le pregunto ahora ¿Que habría sucedido si Saz no anula a los dos minutos el gol conseguido por Segura, por supuestas manos de éste? Sin duda llegamos al 10 a 2, si dan tanta importancia a un primer gol

En cuanto a Massoni ¿se le abrazó antes o después de señalar la falta? Es un pequeño detalle, nada, sin importancia....

En fin, puede que mis líneas no convengan a usted. Mas si con ellas he satisfecho en alguna su curiosidad manifiesta, me daré por satisfecho.

Queda su affmo. S. S.

BARBUDO PALAMOS

Señor remitente:

Agradezco su carta, aunque por falta de espacio no puedo contestarla hasta la próxima semana.

Atentamente. D.

NUESTRAS CHARLAS

— Buenos dias, señor Saz.

— Hola, escribano.

— ¿Seria tan amable de decirnos algo sobre el reciente Guixols Palamós?

— No. Lo que tenia por decir, lo dije ya con el pito.

— Bueno, hombre, no se sulture. Pero es que quizá le convendría desvirtuar con su elocuencia ciertas pitadas que...

— Son ustedes muy mal pensados.

— Eso mismo nos dicen de Palamós.

— Y muy natural. Además, me coge usted desprevenido, del mismo modo que aquel defensa del Palamós cogió desprevenido a Massoni.

— Claro, aunque con la pequeña variante de que usted ahora puede si quiere hablar hasta por los codos, mientras que allí Massoni no podia decir nada. ¿Por qué pitó falta a Massoni, si la falta partia precisamente...

— Le pitó falta, por tonto, porque dejó sujetarse

— ¿Y respecto del primer penalty?

— Quise evitar el juego *vio lento*.

— ¿No será que *vió* usted el juego *lento* — que exactamente no es lo mismo — y quiso amenizarlo con un penalty?

— Mire, vaya usted a la Pampa que es donde mando a todos los reporteros!

Y desde la Pampa, lector, donde y por el mismo motivo tambien encuentro a un cronista de Granollers, le mando estas lineas y mi saludo. — X

CARLOS VALLÉS GRACIA

DENTISTA

ESPECIEROS, 5 - HORAS DE VISITA

Consulta los sábados de 10 a 1 y de 3 a 4



Gran Licor

ESTOMACAL

BONET

Taxis CLAVAGUERA

Teléfonos 119 y 122

CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

❁ Quien no se consuela es porque no quiere. Si bien es verdad que en Mollet perdimos, nos dimos en cambio el gusto de entrenar a dos notables y un suspenso. Dos notables que aspiran a matrícula de honor y un suspenso de 104 kilos.

❁ ¿Pero qué podíamos esperar de Claudio Robert y Rubert, que no el cuento de las cabras? Y efectivamente nos quedamos con las dos blancas, porque no duden que Robert se quedó con la negra. Que el Guixols, francamente, ya no podía con dos.

❁ Sabemos que Güell ha dicho que, de hoy en adelante, no vamos a perder ni un solo partido. Y ello a sabiendas de que el Blanes no lo cree.

❁ Por el momento, y eso si que nos consta, viene domingo el Pueblo Seco con las siete maletas de la pasada campaña.

❁ Unos opinan llamarlo Arsenio, mientras que otros, entienden que Bosch. Pero cuando todos lo vean en el campo, van a coincidir en llamarlo Escriba. Porque, como Escriba, es todo un Director de Escena.

❁ ¿Quién va a quedar en tercer lugar? ¿Va a clasificarse el cuarto? ¿Quién alinearía usted de extremo derecha? ¿Como ve el Torrasense - Blanes? ¿Ganará el Palamós en Calella?

Preguntas que, por ser tantas, no podemos contestar.... por falta de espacio.

❁ En cambio, sí que nos queda el espacio suficiente para decirles que López jugará el domingo y que Mallart depende de lo que nos diga casualmente esta mañana.

NO

SE DEJE CONVENCER POR FALSAS PROPAGANDAS

Compre únicamente aparatos de la garantía que le ofrecen estas marcas:

PHILIPS - CLARION - INVICTA - BAYONA
JUAN PUIG - Agente Oficial

La Mecnográfica Guixolense
SALVADOR OLIVER - Calle del Sol, 33

Agua de MALAVELLA
Representante: SEBASTIAN MESTRES

Fábrica de GASEOSA y SIFONES
Cerveza DAMM. **CERVERA**

MIRADOR

EN RUTA POR LA CIUDAD

Servicio informativo

Ayuntamiento.— En la sesión municipal celebrada el día 28 de Enero, tomáronse, entre otros, los acuerdos principales siguientes:

Aprobación de las cuentas semestrales por un importe de 2.543,25 pesetas.

A las solicitudes presentadas por Dolores Pagés Trilla, Jaime Cabot Rovira y Ramona Recasens, acordóse instruir los reglamentarios expedientes de autorización de obras.

En una breve exposición que del asunto formula la Presidencia, es presentado al Consistorio el diseño que, del a imagen de San Félix, Patrono de la ciudad, ha confeccionado el artista Nolasco Valls para la proyectada talla que, bajo los auspicios del Ayuntamiento, y costeada por suscripción popular, será ofrecida a la Iglesia Parroquial. Y hallándose conforme el mencionado diseño, acordóse su aprobación.

Con motivo del próximo aniversario de la Liberación de la ciudad, acordóse cursar las oportunas invitaciones para la asistencia a los actos que se celebrarán en dicho día.

Dada lectura al Decreto por virtud del cual se dictan las normas para la renovación de las Corporaciones Municipales, acordóse convocar a los señores Con-

cejales salientes y a los nuevos proclamados a la sesión extraordinaria que tendrá lugar a las 10 horas del día 6 del mes de febrero

Abastos.— A la hora de redactar estas líneas, se nos da como posible, para la presente semana, el siguiente suministro:

Un cuarto litro aceite, 200 gramos de jabón y 100 de azúcar

Servicio farmacéutico.— Hoy, jueves, prestará el servicio de turno la Farmacia Carrera y el próximo domingo la Farmacia Rodas.

Registro Civil.— Defunciones: Engracia Gelabert Amargat, de 74 años de edad y Maria Bas Sami, de 81 años.

Matrimonio: José Gutierrez Aguilera con Saturnina Espadas de Prado.

Nacimiento: Olga Prieto Vergés.

Baloncesto.— El pasado domingo y en presencia de numeroso público, celebróse en nuestro Campo Municipal un interesante partido entre los equipos de las Secciones Femeninas de F. E. T. de Blanes y Guixols.

Mucho más compenetrando el equipo forastero y con mayor precisión en la jugada, resultó superior a su oponente por lo que éste fué vencido por 34 a 20 tantos. No obstante, el equipo local se defendió con bravura. Y lo mejor fué, que vimos en él a elementos de indudable valía que, con más entreno, nos serian facilmente una verdadera promesa.

RAMON DALMAU

ABOGADO

Pida hora para su consulta al teléfono número 9

Simón ARARA

ESPARTERIA
Y MUEBLES

Hostal de La Gavina

ABIERTO TODO EL AÑO

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

PASTELERIA

La Vienesa

Transportes Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

Señora: ¿Sabe Vd. que con LEJIA LA PANCHITA gastará menos y tendrá el mismo o mejor servicio?

Pídala en su tienda o búsquela en la más próxima

Aguas carbónicas

La Mascota

Hotel LAS "NOIES"

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

TAXIS

SARRETA

NOVEDADES

GRAU

Rutilla, 19
Teléfono 226

GARAJE CENTRAL

Barbería

BASART

**CUANDO LOS ANGELES DUERMEN
Y LOS DIOS ACUSAN**

N. de la R. — Los hechos y personajes de la presente narración, son totalmente imaginarios. Cualquier semejanza con personas de carne y hueso o hechos acontecidos, es pura y vulgar coincidencia.

Montado sobre tubulares Sarfa, dispuesto a rodar los primeros kilómetros de mi viaje, vi llegar a salto de galgo a nuestro muy querido Director, quien por enésima vez, descargó de nuevo a mi oído esta su última instrucción:

—Oye Petronio Ya sabes que los lectores de CHUT no quieren ningún cuento barato. Así es que fuma, come, bebe, gasta y estraperlea lo que te haga falta, pero prométeme que dirás la verdad, solo la verdad y nada más que la verdad.

Y ante un tomo del Reglamento Comentado de Escartin que, y a guisa de Biblia, tuvo maña de arrimar a la sombra de mis helénicas narices, se oyó, profundo, el estallido de una voz que muchos supusieron como mía:

— ¡Lo juro!

Y en verdad, recuerdo que eso dije tan rabiosamente como el Tesorero de cualquier Club azulgrana paga al contado todas las facturas.

Y no dijo más. Más tarde el coche partió llegando a Caldas en un decir amén, puesto que Filipondio, su conductor, tomó el volante con la misma energía a la que nuestros héroes modernos usan para pitar incluso los penaltys imaginariós.

Luego el camino se nos hizo ya infinitamente más pesado. Cabalgar en los estribos de la Renfe es como para sentirse el alma prendida de un hilo tan imaginario como el que controla los vuelos sin motor.

Y así, deliciosamente suspendido en unas, y otras primorosamente encajonado, llegó este cronista a dar con los pedriscos de Aragón. Me apeé en Camelo, típico villorrio sentado sobre las márgenes del Guadalquivir.

Mis primeros pasos fueron para dar con el Registro Civil, punto de partida donde sentar mi relato. Pero en la puerta de su acceso, leí, perplejo, este letrado: «Juzgado de Paz. Hora de Oficina, de 3 a 4 de la tarde y solo el 31 de Diciembre de todos los años».

A una cuarentona que acertaba a pasar por allí, le pregunté si, de verdad, el rótulo estaba en lo

HÉROES MODERNOS,

O LA NOVELA DE CAIFÁS,

O CUANDO EL PITO DESBANCÓ A LA FLAUTA.

cierto.

—¿Y por qué no?—repuso herida en su amor propio. En Camelo, señor, decimos la verdad sin ni siquiera amañarla con la sombra del menor tapujo. Además ¿para qué íbamos a necesitar nosotros más horas judiciales, si en el villorrio no existe ninguno de vuestros maremagnums?

—Pero señora ¿y el Registro Civil?

—Nace un crio cada nueve años, tiempo más que suficiente para preparar la redacción de su partida de nacimiento.

Pero al ver mi cara de estupor añadió todavía: —No, no ponga usted esa cara de moderno bacalao que tampoco hay para tanto. Un crio cada nueve años es un promedio mucho mejor que el del Guixols sobre el Palamós que en igual período de tiempo no llegó a alcanzar, a lo menos oficialmente, ni una sola victoria.

—¿Pero como sabe usted eso?

—¿Y para que cree usted que Caifás es uno de nuestros más ilustres mañicos? Aquí lo sabemos todo, a veces porque se lo escribe al tío Pepe.

¿Y dónde está Pepe?

—En la plaza de los Chismes, señor. Vaya usted allí y pregunte por el tío de los Bollos.

Salí al trote, disparado y dispuesto a hacerme con toda la bollería. Buscaba, es cierto, la oportunidad, pero nunca creí hallarla en tan grande tamaño. Al poco rato, el tío Pepe en persona, inauguraba así nuestro diálogo:

—Pregunte, pregunte, que conozco de Caifás hasta sus años más verdes.

—¿Qué tal, pues, su infancia?

—La propia de un niño precoz. Un prodigio superior a Pierino Gamba y evidentemente más listo puesto que mientras éste lleva un apellido comestible, el nuestro se puso otro en cambio mucho más indigerible.

—¿Podría decirme de que le viene su afición al pito?

—Ya verá Aquí en el pueblo formó una Orquesta en la que tomó sobre sus espaldas la responsabilidad del bombo. Pero como sabe usted que el bombo es un instrumento de tan mal conducir, prefirió el pito, mucho más manejable y apto para llevarlo en el bolsillo.

—¿Y cree usted en su sabiduría?

—En absoluto. ¿O es que no se acuerda ya de aquella frase: «Lo dijo Caifás y punto redon-

do»? Muchos creen que eso lo dijo Blas y no es verdad. Blas no fué en este caso más que un excelente copista. Por otra parte ya sabe usted que la fama de nuestro Caifás corre de boca en boca. Y cuando el río suena...

—...es señal que arbitró Caifás!

—Exacto—respondióme el viejo—Lo que pasa es que en este mundo la envidia se lo come todo. Cuantos, por ejemplo, tienen qué decir porque Caifás, como amante del orden, acostumbra a salir de los campos acompañado por la fuerza pública.

—Y como buen aragonés deberá Caifás bailar la jota!

—¿Que la jota dice? La jota, la ca y la ele!

—Y como a perfecto maño no dudo que también será tozudo!

—¡Que sí lo és! Y tan perfecto como en el cuento del tren.

—¿Tendrá Caifás alguna anécdota?

—Muchísimas. La más reciente fué aquel duelo con Escartin por la célebre cuestión de los penaltys.

De no haber cerrado el pico con mi autodespido, todavía el tío Pepe me hablaría de Caifás y con la misma ternura que la del enamorado al flirtear con la luna.

Al marcharme de Camelo empero, todavía comprobé que por allí Caifás había calado muy hondo. Una calle lleva su nombre. Una calle que, partiendo del río, no conduce a ninguna parte.

Y cuando en mi viaje de regreso tuve que hospedarme por unas horas en el Hotel Las Delicias, de Tentetieso, el hotelero, hombre muy campechano, pero que tuvo como muchos la desdicha de conocer a Caifás en los momentos de tumulto, me dijo como en la última ocasión hizo a su huésped la advertencia que, de continuar por el camino de los éxitos, se vería precisado a ponerlo de patitas en la calle. Y todo porque hoy día los cristales subieron de precio como vulgares comestibles.

Y llegó por fin, lector, lo que tanto me temía. Casualmente cuando más tenía por decirte, acaban los ángeles de restragarse los ojos, abandonando la siesta.

Y tu sabes que, con los ángeles despiertos, ni los dioses acusan, y lo que es peor ni los árbítrós pítan.

PETRONIO

De la Mortal Academia de Paciencias Deportivas

IMPRENTA BARNES - PALAMOS